

ABSTRAK

Bentuk komunikasi Antara orang tua (ayah-ibu) karier dan anak berkaitan erat dengan peranan masing-masing anggota keluarga dalam menjalankan fungsi keluarga dalam arti luas. Komunikasi orang tua yang efektif dengan anaknya dalam hal pendidikan anak akan menunjang tercapainya prestasi belajar yang optimal. Menjadi orang tua karier adalah sebuah pilihan hidup. Alasan mereka bekerja karena sebuah tuntutan untuk memenuhi kebutuhan ekonomi dan sebuah tuntutan sosial pada saat ini yang mendorong orangtua tidak hanya ayah juga ibu melibatkan diri dalam pekerjaan diluar rumah. Keputusan orangtua untuk berkarier tidak dapat dilepaskan dari tanggung jawabnya sebagai pendidik primer dalam keluarga. Orangtua mempunyai peranan yang sangat penting dalam membantu anak-anak memahami kehidupan melalui berbagai kegiatan sehari-hari dan dalam mendidik anak. Suksesnya prestasi belajar anak di sekolah, ada hubungan komunikasi yang efektif dengan kedua orangtua.

Sehubungan dengan hal itu maka penulis tertarik untuk mengadakan penelitian lebih jauh terhadap hubungan komunikasi orangtua karier dengan prestasi belajar anak program akselerasi di SD Muhammadiyah 7 Bandung.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan komunikasi orangtua karier dengan prestasi belajar anak. Penelitian ini diharapkan dapat berguna untuk memberikan bahan masukan dan pertimbangan bagi para orangtua karier dalam bidang ilmu komunikasi khususnya dan umumnya bagi disiplin ilmu lainnya.

Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer. Pengumpulan data primer diantaranya adalah dengan teknik kuesioner. Data yang diperoleh akan dianalisis dengan menggunakan analisis korelasional kuantitatif untuk mengetahui hubungan antar variabelnya. Pada penelitian ini dilakukan pembobotan pada indikator-indikator komunikasi orangtua karier maupun prestasi belajar dengan skala ordinal.

Data dianalisis secara kuantitatif dengan menggunakan program komputer SPSS 20.0 for Windows (Spread sheet for statistic) dengan model uji korelasi Rank Spearman. Berdasarkan hasil analisis nantinya pada penelitian ini disimpulkan bahwa H_0 diterima atau ditolak H_1 yaitu tidak ada hubungan Antara komunikasi orangtua karier dengan prestasi belajar. Saran yang diberikan peneliti pada penelitian ini ialah agar para orangtua karier dapat membangun komunikasi dan relasi yang baik dan berkualitas dengan anak-anaknya.

(Kata Kunci: orangtua karier, komunikasi antarpribadi)